

## 謹 賀 新 年

協会役員、職員一同

### 学 内 ニ ュ ー ス

#### 赤堀前総長・理研理事長に

二階堂科学技術庁長官は長岡治男氏の辞任後、空席となっていた理化学研究所理事長に大阪大学学長赤堀四郎氏を起用することになり先般の閣議で了承をえて任命された。赤堀氏の大坂大学学長の任期は12月で切れたので、それ待って起用したもの。なお任期は四年。



#### 平川鉄工、ユシロ化学に育成投資

大阪中小企業投資育成会社は先般、平川鉄工所に株式投資、ユシロ化学工業に再投資、右近製綱の転換社債を引受けと発表した。この結果同社の投資件数は63件、58社、投資総額16億4,430万円に達した。発表内容のあらまし次のとおり。

▷平川鉄工所（大阪市大淀区大淀町北1-11、社長平川久一氏）=21年1月創立で従業員360名、大阪市大淀区本社工場のほかに滋賀県野洲に工場をもちボイラ、廃水処理装置を製造。月間1億4千万円の売上げだが、拡張運転資金調達のために現在資本金3,000万円を2,000万円増資5,000万円にするので、投資育成会社がこの金額を引受け。

▷ユシロ化学工業（枚方市大字中宮2798、社長森本貢一氏）=投資育成会社第1号の投資対象会社で、枚方市

の本社工場のほか神奈川県高座郡の工場で金属工作油剤、繊維油剤などを製造しているが、今月中に現在資本金6,000万円を1億円に増資するので、このうち750万円を投資育成会社が引受ける。

#### 百々 初男氏

社団法人新日本鋳鍛造協会会长、工学博士百々初男氏は12月22日午後4時10分、心臓病のため急逝された。73才、葬儀は24日午後2時より神戸市東灘区西福寺において神戸製鋼会長浅田長平氏が委員長となり行われたが氏の鉄鋼界に尽した功績により多数の名士が参列、盛儀であった。